

Kathrin Graber  
Gärtnerweg 20  
6010 Kriens

Kriens, 25. Juni 2016

Gemeindekanzlei  
Herr Thomas Lammer  
Einwohnerratspräsident  
Postfach  
6011 Kriens

### **Dringliche Interpellation: Vertrauliches Gespräch des Gemeinderates mit dem Astra und dem vif über den Bypass**

Sehr geehrter Herr Ratspräsident  
Sehr geehrte Damen und Herren

Es ist bekannt, dass die Gemeinde Kriens und das überparteiliche Komitee „Bypass-so nicht!“ in Opposition zum aktuellen Bypass-Projekt stehen. In den vergangenen Monaten hat das Komitee in Gesprächen mit dem Bundesamt für Strassen (Astra) und mit Regierungsrat Robert Küng wiederholt mit Vehemenz die Anliegen der Standortgemeinde Kriens vertreten. Das Komitee verlangt vom Kanton, die Erarbeitung und Umsetzung eines Verkehrskonzeptes, damit die Verkehrsprobleme unter Einbezug des Zusatzverkehrs, die durch den Bypass entstehen werden, nachhaltig gelöst werden können. Vom Bund verlangen wir eine Einhausung des Bypasses, die bis in den Bereich der Arsenalbrücke geht und die gleichzeitig mit dem Bypass realisiert wird.

Am nächsten Mittwoch, 29. Juni 2016, treffen sich offenbar der Gemeinderat mit Vertretern des Astra und der Dienststelle Verkehr und Infrastruktur (vif). Das Komitee wurde leider und aus unbekanntem Gründen für dieses Gespräch nicht eingeladen. Wir erwarten vom Treffen vom nächsten Mittwoch, dass das Astra und das vif endlich aufzeigen, wie die Forderungen der Standortgemeinde Kriens vom Bund und Kanton realisiert werden können.

1. Was war der Inhalt des Gesprächs?
2. Welche weiteren Schritte beim Bypass werden vom Astra und vom vif unternommen?  
Wie sieht der aktuelle Zeitplan aus?
3. Welche Forderungen der Standortgemeinde Kriens werden vom Astra und vif erfüllt?
4. Welche weiteren Massnahmen trifft der Gemeinderat nach diesem Gespräch?
5. Welche Möglichkeiten sieht der Gemeinderat, um die Krienser Anliegen zum Durchbruch zu verhelfen?

Wir danken dem Gemeinderat für die Beantwortung unserer Fragen.

Freundliche Grüsse

